

Gründungsbericht „Fußballabteilung der GSKg“ von Dennis Nagel

Am 26. April 2013 ist eine Anfrage seitens des 1. Vorsitzenden Dennis Nagel des GTSV Frankfurt am Main 1908 e.V. beim 1. Vorsitzenden Rainer Kühn eingetroffen, mit der Frage, ob eine Fußballabteilung beim GSKg Mannheim gegründet werden kann.

4 Tage später konnte Rainer Kühn antworten, nachdem er davor 5 Tage lang bei der Deutschen Meisterschaft für Bowling in München tätig war, mit einer positiven Signalbereitschaft für die Gründung der Fußballabteilung, noch unter Vorbehalt, da „tausend“ Fragen erst mal noch geklärt werden müssen.

Unser 1. Augengespräch fand zum ersten Mal im schönen Restaurant „Zur Rose“ am 8. Mai 2013 statt. Rainer Kühn nahm seinen Beisitzer Peter Lauer mit. Dennis Nagel nahm das künftige Mitglied eines Trainerteams Edris Saighani mit. Sofort verstanden wir uns alle auf Anhieb ziemlich gut.

Am 9. Mai 2013 fand die Arbeitstagung der BW-Fußballsparte in Reutlingen statt. Wir gingen davon aus, dass der alte Spielmodus mit den Aufstiegs- und Abstiegsregeln nicht zurückkehren würde. Am Ende der Arbeitstagung wurde mehrheitsmäßig dafür abgestimmt, dass der alte Spielmodus sofort zurückkehren wollte. Wir waren nicht so erfreut darüber, denn wir hätten genauso gut ein Jahr früher anfangen können, um im neuen Spielmodus mitwirken zu können. Wohl ein Jahr zu spät mit GSKg Mannheim den Kontakt aufgenommen.

Im Laufe der Zeiten bis zum Ende Juni hatten wir alle Zeiten zum Austauschen und Klären zum Thema „Fußballabteilung beim GSKg Mannheim“. Dennis Nagel fuhr ca. 5 mal nach Mannheim, um das Gespräch mit Rainer Kühn zu intensivieren.

Am Ende Juni wurde offiziell beschlossen, dass die Fußballabteilung beim GSKg Mannheim gegründet wird. GTSV Frankfurt und GSKg Mannheim kooperieren miteinander. Wir betrachten dies als Win-Win-Situation für uns alle. Die meisten Neuzugänge kommen aus Hessen. Unser Ziel ist es, unsere neue Fußballabteilung darauf aufzubauen, dass sie für alle aus einem Einzugsbereich von bis zu 150 Kilometern angedacht ist. Da Mannheim direkt an Hessen angrenzt, und die Fußballmannschaften aus Karlsruhe und Heidelberg schon vorhanden sind, ist Hessen deshalb unser Schwerpunkt für die Mitgliedergewinnung.

Beim GSKg Mannheim wollen wir in 3 Altersklassen vertreten werden, und zwar nicht nur bei Herren, sondern auch bei Jugend und Senioren.

Wir freuen uns auf unser Spieljahr in Baden-Württemberg.